

# Karya Bakti TNI Koramil 0824/24 Ambulu, Bersihkan Aliran Air Dam Dawuhan Desa Sumberejo

Siswandi - [JEMBER.INFORMAN.ID](https://www.jember.informan.id)

Jul 9, 2023 - 10:36



JEMBER - Cuaca hujan beberapa hari ini membawa sampah dari aliran hulu hingga hilir sungai, termasuk sungai dawuhan Dusun Curah Rejo Desa Sumberejo Kecamatan Ambulu Kabupaten Jember, tampak tumpukan sampah berhenti di Dam Dawuhan, sehingga menghambat aliran air irigasi.



Koandisi ini yang membangkitkan semangat petani dan masyarakat bersama TNI Koramil 0824/24 Ambulu untuk bersama-sama melakukan pembersihan lairan sungai, terutama terhadap sampah yang berheti dan menumpuk di aliran Dam Dawuhan. Pada Sabtu 08/07/2023.

Pelibatan personel meliputi Kepala Desa Sumberejo Riono Hadi bersama perangkatnya, Babinsa bersama 2 orang anggota Koramil 0824/24 Ambulu, anggota Himpunan Petani Pemakai Air (HIPPA), masyarakat dan petani, yang bergotong royong melakukan pembersihan sampah dari aliran air sungai di Dam Dawuhan.

Sunaryo salah satu petani yang juga ikut karya bakti tersebut saat kami wawancarai menyatakan, bahwa dirinya sangat berterima kasih dengan pembersihan aliran air ini, karena irigasi dapat berjalan normal kembali, air tidak meluap dan aliran menjadi bersih.



Kita sangat berterima kasih dengan bantuan bapak-bapak TNI, sehingga pembersihan aliran sungai dan Dam Dawuhan dapat dilakukan lebih cepat dari perkiraan, perkiraan saya satu hari, dengan semangat tinggi dimotivasi bapak-bapak TNI dari Koramil yang ikut bekerja, sehingga setengah hari saja sudah selesai, karena sampahnya tidak hanya sampah rumah tangga bungkus-bungkus plastic saja namun ada ranting-ranting pohon. Jelas Sunaryo.

Danramil 0824/24 Ambulu Kapten Arm Teguh Hariyanto saat kami wawancara pada Minggu 09/07/2023 membenarkan adanya kegiatan yang dilaksanakan kemarin tersebut sebagai upaya mitigasi mencegah terjadinya banjir luapan air sungai akibat penyumbatan sampah.

Kita menambag perkuatan Babinsa dengan 2 orang personel lainnya untuk membantu masyarakat dalam melakukan pembersihan aliran sungai dan Dam Sawuhan tersebut, sehingga aliran air menjadi lancar kembali. Jelas Danramil.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat dikonfirmasi mengapresiasi kegiatan mitigasi yang dilakukan oleh Warga masyarakat bersama anggota Koramil, hal ini merupakan edukasi bagi kita semua untuk senantiasa menjaga kebersihan aliran sungai.

Hal ini disamping dalam rangka mencegah banjir luapan air sungai, juga memperlancar irigasi pertanian, sehingga produksi pertanian menjadi meningkat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)